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２０１５．１１．１９教授会議事要旨 

 

赤門総合研究棟５階センター会議室 

開 会：１３時００分 

閉 会：１４時４０分 

出 席：３０名 

 

2015 年 10 月 15 日教授会議事要旨案は、確認の上、原案どおり了承された。  

 

通知報告事項 

 １）所内事情 

  所長から、別紙１に基づき客員研究員について報告があった 

２）所外関係 

  所長から、前回教授会以降の全学および学外の情勢について報告があった。 

 ３）所内関係 

  所長から、前回教授会以降の所内情勢について報告があった。 

   ①諸報告 

a. 今年度の行事 

  所長から主な行事予定について説明があった。 

    ｂ. 東大ビジョン 2020 の公表〔資料 3〕 

       所長から、社研ビジョンとの関係もあるので、協議事項 C で説明する旨の報告があった。 

ｃ. 第２期中期目標期間の実績報告書への部局現況調査表〔資料 4〕 

       所長から、資料４に基づいて報告があった。 

   ②海外出張〔報告・変更・取消〕（別紙 2） 

所長から、別紙２のとおり報告があった。 

 

各委員会の報告  

1）予算委員会〔資料 5〕 

    委員長から、①補正予算のための予算委員会を開催予定であること。②来年度予算のための予算

委員会は 3 月に開催予定であること。以上 2 点について報告等があった。 

  ２）研究戦略委員会〔資料 5〕 

    副委員長から、①今年度後期分の所内プロジェクト支援経費の募集を行っていること。②今年度

後期分の社研セミナーの予定については、資料５のとおりであること。以上 2 点について報告等が

あった。 

   ３）研究倫理審査委員会 

委員長から、現在１件の申請があるが、外部委員の調整が必要であるため、今年度中に申請を予

定している場合は事前に連絡願いたいこと。また小規模、簡易な調査等にかかる申請についての審

査方法に関して、規則改正等も検討していることについて報告があった。 

４）図書委員会〔資料 6〕 

    委員長から、①耐震工事に伴う別置書庫の一部資料の利用停止について。②山田盛太郎文書の利

用等に関する暫定的内規を作成したこと。③新規購入雑誌電子ジャーナルの募集について。以上 3

点について報告等があった。 

５）新図書館に係る検討委員会〔資料 7〕 

   委員長から、資料７に基づき、新図書館とアジア研究図書館の開設に向けての取り組みに関して、

現状と今後のスケジュール、これに伴い社研で必要とされる作業に関して説明があった。 

６）情報システム委員会 なし 

７）センター運営委員会〔資料 8〕 
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     三輪委員から、資料８に基づき、活動および今後の活動予定等について報告があった。 

  ８）現代中国研究拠点運営委員会 

      委員長から、パネルディスカッション「中国の「インターネット＋」と社会の変化、そして日本

とのかかわり」を開催予定であることについて報告があった。 

９）紀要編集委員会 なし    

 10）SSJJ 編集委員会 なし 

11）広報委員会〔資料 9〕 

      委員長から、①現在、終了したプロジェクトについて、社研の Web サイトで公開されているが、

管理責任等に問題があるため、情報システム委員会と協議し、今後の管理方法について提案があっ

た。これに対して種々要望があり、改めて検討することとなった。②社研メールニュース配信のエ

ッセイを広報活動に使用できないかを検討中であること。以上 2 点について報告等があった。 

12）東大釜石カレッジ運営委員会 

末廣教授から、11 月 18 日（水）に生産技術研究所の川添研究室による講義を開催したこ

と。および、次回以降の予定について報告があった。 

13）その他の所内委員会〔資料 10〕 

佐藤（香）教授から、ベネッセとの共同研究に関して、資料１０に基づいて、報告があった。 

14）全学委員会  

所長から、11 月 5 日（木）に開催された救援・復興支援室会議の報告があった。 

 

協議事項Ａ 

1）客員研究員の受入 

   所長から提案があり、承認された。 

2）客員研究員の期間変更・取消・修正等 なし 

3）学外委員等の委嘱〔資料 11〕 

   所長から、資料１１のとおり提案があり、承認された。 

4）奨学寄附金〔資料 12〕 

   所長から、資料１２のとおり提案があり、承認された。 

5）共同研究の受入 なし 

6）受託研究の受入 なし 

7）各種研究員の受入・期間変更 なし 

８）その他 なし 

  

協議事項Ｂ  

 9）全所的プロジェクト運営委員会の設置 

   所長から、資料１３のとおり設置について提案があり、承認された。 

10）アジア研究図書タスクフォースの設置 

   所長から、タスクフォースの設置およびメンバーについて提案があり承認された。 

11）201５年度人員配置  

   所長から、次のとおり提案があり、承認された。 

①委員会配置・室体制表〔資料 13〕 

②部門配置 なし 

③非常勤講師等 なし 

 

協議事項Ｃ 

12）文系 3 研究所による学術フロンティア講義「調査」って何だろう」について〈資料 14〉 

   所長から、実施が決定している学術フロンティア講義に関して、資料１４に基き提案があり、承

認された。 

13）「社研ビジョン 2020」(仮称)について〔資料 15〕 

    所長から、東大ビジョン２０２０の社研に関連する変更点や、資料１５に基づいて、社研ビジョ
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ンについて説明があり、承認された。 

14）長期海外出張について 

所長から、樋渡教授の長期海外出張の延長予定について提案があり、承認された。 

 

協議事項 D  なし 

 

 

その他 

所長から、以下について連絡があった。 

 ・予算委員会の開催について 

 ・在室時間申告書、裁量労働従事者カードの提出について 

 

雑件 

・忘年会について連絡があった。 

 

次回教授会までの予定  

  所長から、次回教授会までの行事予定について、説明があった。 

 


